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BASENAVALPresentado por el Ayuntamiento en junio del pasado año

Desestimado el recurso por
el pago de laservidumbre

,-,-,

El equipo de Gobierno
considera insuficiente

los 500,000 euros de los

Presupuestos Generales
-- ----

Juan Antonio Liaño

criticó el papel que el
PSOEestá jugando
en este asunto

ANTONIOJ. PIZARRO
ROTA

La Sala de lo Contencioso-Admi.
nistrativo de la Audiencia Nacio-
nal ha desestimado esta semana

el recmso presentado por e! Aynn-
tamiento de ROl" contra la parti-
da presupuestaria de 500,000 eu-
ros que el Gobierno Central ha
destinado estos últimos ai\os a

nuestra localidad en concepto de
compensación por la servidum-
bre militirque soporta nuestra lo-
calidad, .

Así lo daba a conocer en la ma-

ñana de ayer en el Palacio Muni-
cipal Castillo de LunaJuan Anto-
nio Liaño, delegado municipal de
Hacienda en el momento que se
presentó dicho recurso. El con-
cejal popular recordaba cómo e!
equipo de Gobierno presentaba
el pasado 22 de junio de 2006 un
recurso administrativo, previa-
mente ratificado en el Pleno mu-

nicipal, contra la decisión del Mi-
nisterio de Administraciones Pú-
blicas de conceder tres millones

de euros a repartir entre seis pue-
blos españoles (Barbate, San Fer-

Para los responsables municipales, la servidumbre que soporta Rota por la Base cuesta más de 500.000 euros.

nando, Arahal, Cartigena, Ferrol
y Rota) incluyendolos en los Pre-
supuestos Generales del Estido,
El Consistorio roteño no estaba
ni está en contra del concepto de
esta parrida (1acompensación por
la servidumbre), sino de la canti-
dad económica contemplada
(500.000 euros) que considera
muy escasa teniendo en cuenta lo
que nuestra localidad tiene que
soportar por la presencia de la
Base en su término municipal.

El equipo de Gobierno, según
Juan Antonio Liaño, acati y res-
peta la resolución judicial, pero

no está de acuerdo con la misma

ya que considera que 83 millones
de pesetas no son más que "mi-
gajas" ante lo que Rota soporti
por una presencia militar que se
niega a pagar lB! y que limita el
desarrollo económico, industrial
v urbanístico de la localidad.
, Además, ya en el plano políti-
co, Liaño considera que el PSOE
"sigue actuando con traición al
pueblo de Rota" ya que por un
lado mostró su acuerdo al recur-

so presentado, y por otro "pone
los mecanismos que le da el Esti-
do para que un abogado defien-

da que a Rota no se le puede dar
más dinero". También recordó

que los socialistas, cuando e! Par-
tido Popular gobernaba en Ma-
drid, eran los que exigían que Rota
recibiera tres millones de euros

por la servidumbre.
Para el edil rotei\o, cuando se

quiere arreglar un asunto por la
vía política "no hay ningún pro-
blema", porlo que no entiende
"la pUllalada por la espalda del
PSOE" con esti resolución; y cree
que este asunto de la servidumbre
sólo se resolverá cuando el PP vuel-
va a gobernar en Madrid.

TECNOLOGfASPara implantar las nuevas tecnologías en la localidad

ElPartido Socialista
presentará a Pleno el
Plan Digital Rota 21
ANTONIOJ. PIZARRO
ROTA

El PSOE, a través de su concejal
Encarnación Niño Rico, ha dado
a conocer una nueva moción que
su gmpo presentará el próximo
pleno ordinario del mes de di-
ciembre. Se trataría de un plan de
acción, al que han denominado
Rota Digital2l, encaminado a im-
plantar en nuestra localidad laso-
ciedad de la información y ele las
tecnologías. Para ello, "y tras re-
copilar información en distin tos
eventos organizados sobre esta
temática, como el 1 Foro Nacio-
nal de Ciudades Digitales", el
PSOE propondrá al Consistorio
tres medidas iniciales "que pue-
den ser muy interesantes para los
ciudadanos". En primer lugar la
implantación de zonas wifi (ac-
ceso inalámbrico gratuito a in-

ternet) en puntos concretos de la
localidad, como parques públi-
cos, plazas, zonas ele playa o cen-
tros municipales que tengan una
cantidad alta de usuarios.

El segundo punto seria la pues-
ta en marcha de programas de for-
mación para "alfabetizar" en el
uso de internet a la población, y
en especial a grupos como la ter-
cera edad, además de para las em-
presas locales, que a la hora de
competir necesitan un mayor co-
nocimiento de la red y las nuevas
tecnologías.

Finalmente, e! tercer punto del
Plan Rota Digital2l seria la crea-
ción de ciberaulas de barrio en co-
laboración con las asociaciones

vecinales, para acercar estas nue-
vas tecnologías a las barriadas y a
las zonas más apartadas de! cen-
tro de la localidad. Deberian es-

Encarnación Niño fue la encargada de dar a conocer esta moción.

tar dotadas del material informá-

tico necesario y funcionar como
aulas de formación Ypuntos wifi.

El PSOE quiere, con esta mo-
ción, abrir un debate sobre este
tema, y ponerse a la cabeza en la
localidad en lo que se refiere a ac-
ceso a nuevas tecnologías. Niño
Rico desticó la importancia del
impulso y el desarrollo de las nue-
vas tecnologías en el municipio,
calificando de "imprescindible

para el funcionamiento de la ad-
ministración local y para estar en
primera fila entre los municipios
que nos rodean en el ámbito de
la sociedad de la información".
Asimismo, el PSOE es consciente
de los esfuerzos realizados en este

campo durante las pasadas legís-
laturas, pero considera que hay
que seguir avanzando para hacer
más eficaz el funcionamiento de
la administración local.

Provincia Rota 25
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MEDIO AMBIENTE

Técnicos de la
Junta miden
las emisiones
de las antenas
demóviles

INFORMACiÓN
ROTA

Técnicos de la Consejería de
Innovación, Ciencia y Empre-
sa.sde laJunta, concretamente
de la Sociedad Andaluza para
el Desarrollo de las Telecomu-
nicaciones han llevado a cabo

estos días las primeras medi-
ciones que se están desarro-
llando en la localidad sobre las
emisiones rle las antenas de te-
lefonía móvil. La primera de
estas mediciones, solicitada por
la agrupación local de Ecolo-
gista.sen Acción, tenía lugar en
el patio de! colegío San José de
Calasanz, quc se ubica frente a
la antena de telefonía de la ca-
lle lnmaculada Concepción.

Una vez que se certifiquen
oficialmente los datos a través
de estas mediciones se harálle-

gar al centro escolar, aunque
los regístros llevados a cabo a
pie de Gunpo establecían la to-
tal normalidad en cuanto a emi-

siones se refiere, por lo que en
principio no parece que exista
ningún motivo de preocupa-
ción ya que las emisiones esta-
rian de conformidad con la le-

gislación vigente.
Estas mediciones se produ-

cen una semana después de
que el delegado de MeclioAm-
bien te, Antonio Alcedo, se reu-
nieracon representantes de la
Sociedad Andaluza para e! De-
sarrollo de las Telecomunica-

ciones, en un encuentro que
giró entorno a las antenas de
telefonía móvil, y en el que se
solicitó ¡a realización de mecli-
ciones para estas instalaciones.

PLAGA

Retiradas
las palmeras
afectadas por
el picudo rojo
INFORMACiÓN
ROTA

Esta semana se han cortado las

cinco palmeras afectadas por
la plaga del picudo rojo, ubi-
cadas en en la avenida Cruce-

ro Baleares. El picudo rojo es
un coleóptero que se alimen-
ta del cogollo de la palmera.
Su.; larvas utilizan las hojas para
fabricar su crisálida. Además,
al tratarse de un escarabajo, tie-
ne la capacidad de volar y de
infectar así a palmeras sanas.

Por tratarse de una plaga tan
peligrosa se ha solicitando a la
Junta que la empresa especia-
lizada que tiene para tal fin, re-
alizase la retirada de las pal-
meras afectadas, que han sido
trituradas y enterrados aque-
llos restos que no han podido
ser destmidos.
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FinalizalaLiga
del club Vipren
con el triunfo
del Cabassero
---

El conjunto chiclanero
acumuló unos 8.000

puntos más que el
segundo clasificado
----

En la última prueba, los
problemas climáticos
provocaron una mala
captura de peces
--

INFORMACiÓN
CHICLANA

Las aguas de la localidad fue es-
cenario el pasado 10 de noviem-
bre de la tercera y última jornada
del campeonato de Liga del Club
de Actividades Subacuáticas Vi-

pren La Barrosa. Como todos los
campeonatos, la salida se dio a las
8:30 horas.

Un total de cuatro embarca-

ciones se disponían a luchar por
este campeonato, pero a conse.
cuencia de la acumulación de

puntos en las anteriores compe-
ticiones, sólo había en juego la se-
gunda y tercera posición, pues el
resto estaban ya decididos. Esto
restó emoción a la jornada. Ade-
más, el día se presentó con un
poco de viento de levante que, a
medida que iba avamando lajor-
nada, fue creciendo en intensidad
hasta convertirse en uno de los
protagonistas del día.

Las primeras embarcaciones re-
gresaron con antelación a puer-
to, y las restantes llegarian un poco
más tarde, ya que las olas supera-
ban los dos metros de altura. Tras

el pesaje, se confirmó el porqué
las embarcaciones regresaron
pronto a puerto. Por un lado, el
viento y las olas, por otro lado, la
ausencia de peces.

De esta forma, el campeonato
de Liga finalizó con la victoria del
equipo Cabassero, formado por
Rafael Ruiz y Roberto Carlos Rue-
da y que ha acumulado un total
de 33.580 puntos. El segundo cla-
sificado ha sido el equipo Karmen,
compuesto por Juan Manuel Ro-
driguez y Gustavo Medina,y que
ha sumado 25.375 puntos. El úl-
timo equipo que ha subido al po-
dio final ha sido el Yabar, forma-
do por Antonio Alba, David Ga-
llardo y Germán Ruiz, con un to-
tal de 24.930 puntos.

FINDELATEMPORADA

Sin más, se da por concluida la
temporada del Qub de Pesca Sub-
marina Barrosa-Vipren. El año
que viene, durante los meses de
abril y mayo, se organizará el cam-
peonato provincial individual y
por equipos por primera vez en
Chiclana. En él formarán parte
los mejores pescadores de la pro-
vincia.

Por ello, el club Barrosa-Vipren
finaliza su trabajo por este año,
pero ya comienza a preparar este
evento tan especial, en el que se
espera una amplia presencia del
competidores procedentes de to-
das las localidades de la provincia
de Cádiz. Se espera que para este
torneo la participación de con-
juntos que están compitiendo en
los mejores torneos nacionales,
donde están cosechando grandes
resultados.

HlplCAVenció en tres pruebas de Chapín

Pedro Lirase afianza
ente los mejores
INFORMACIÓN
CHICLANA

Eljoven Pedro Lira,jinete del Vi-
pren, llevó a cabo un magnífico
trabajo en el campeonato pro-
vincial de Salto, celebrado el pa-
sado fin de semana en las instala-
ciones de Chapín.

A pesar de ser ale\1n, logró el
triunfo espectacular en la cate-
goría de promoción en ponis a In-
mos de White Label Vipren. Ade-
más, también se llevó el triunfo en
la categoria infantil, ésta vez con
el caballo Sultán. Ypor último, ter-
minó cuarto en la categoría de ju-
veniles, a sólo dos décimas del ter-
cer puesto.

NfOeMAC,ó,

Pedro Lira.

mformaóón
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MOUNTAINBIKERodríguez fue segunda

Gran trabajo de los
corredores del Vipren
en el 'Villa de Rota'

Los corredores del Vipren volvieron a demostrar su calidad.

INFORMACiÓN
CHICLANA

La chiclanera Mari Paz Rodríguez
Aragón, perteneciente al equipo
de Mountain Bike del Vipren, lo-
gró un meritorio segundo pues-
to en la primera edición de la Ruta
Villa de Rota, disputada el pasado
sábado bajo la lluvia y el frío, con
un recorrido de 70 kilómetros. El

terreno en algunos tramos eraim-
practicable debido al excesivo bao
rro, que incluso provocaba el blo-
queo de las ruedas a los ciclistas.

Por su parte,José María Rodrí-

guez Nodalfue cuarto en la ca-
tegoría elite, donde le faltó
fuerza en los últimos metros

para poder subir al tercer ca-
jón del podio, mientras que Ja-
vier Puente Madera finalizó en

la novena posición de la clasi-
ficación general.

En la categoría Master 50,
José Molina Malin se alzó con
el segundo puesto, cosechan-
do un nuevo éxito en el ciclis-
mo de montaña chiclanero.

La próxima cita será en Be-
nacazón, el próximo domingo.

GIMNASIAFue el mejor en aros y mazas

------..----------

Plata para el Vipren
Chiclana en Lebrija
INFORMACIÓN
CHICLANA

El conjunto senior del Gimnasia
Vipren Chiclana, integrado por
las gimnastas Maria Benítez, Ana
María Gareía, María Isabel Gu-
tiérrez, Üumen Gloria Ortizy Pan.
la Parrado, consiguió la medalla
de plata en el II Torneo de Gim-
nasiaRítmica CiudadtkLe/nijc, dis-
putado en la localidad sevillana el
pasado sábado 24 de noviembre.
El conjunto se alzó con la segun-
da plaza gracias a sus magníficos
ejercicios de 3 aros y 2 mazas, don-
de ¡Üeron las mejores del total de
equipos participantes.

El oro en la categoría senior fue

para el conjunto del Club Má-
laga yel bronce para el equipo
de Dos Hermanas. En la cate-

goría benjamín, modalidad de
Copa, fueron 16 los conjuntos
que lucharon por subir al po-
dio, consiguiendo subir al mis-
mo los conjuntos de Lebrija,
San Fernando y Huelva, mien-
tras que el conjunto delVipren
Chiclana, compuesto por Ma-
ría MUll0z, Cristina Ponce, Ma-
ría del Pino Reyes, Corain1a Re-
yes y Naira Tosso, se tuvo que
conformar con estar entre los

diez primeros, a pesar de rea-
lizarun gran ejercicio, l1eno de
acrobacias y movilidad.

Deportes 47

-..-----

TRIATLÓN

Vela acaba
entre los15
primeros de
la general en
Sevilla

INFORMACIÓN
CHICLANA
Discreta actuación del club tria-

tlón Vipren La Barrosa el pa-
sado domingo en el Duatlón
de Montaña en Alcalá de Gua-

daira, en la provincia de Sevi.
lla. La prueba se compuso de
5 kilómetros de carrera a pie,
más 21 de bicicleta de monta-

ña y 3,7 kilómetros de carrera
a pie, otra vez, para finalizar el
circuito. La prueba fue baso
tante dura, especialmente el
trayecto de la carrera a pie,
pues el recorrido contaba con
bastantes subidas.

De los 108 participantes que
se congregaron en la salida, los
chiclaneros no pudieron lograr
subir al podio en ninguna de
las categorías. Por ello, el me-
jor resultado fue el obtenido
por Joaquín Vela Gareía, que
fmalizó en el decimotercer

puesto de la general, mientras
que Antonio Jesús Benítezaca-
bo en el puesto 21.

A pesar de estas discretas po-
siciones, Vela se mostró muy
satisfecho por su posición,
puesto que el nivel de los par-
ticipantes era muy alto ylas con-
diciones del terreno no eran

muy propicias para las carre-
ras, debido a las lluvias que ha-
bían caído sobre la localidad
sevil1ana en la jornada del sá-
bado, dejando casi impracti-
cable el suelo.

FÚTBOL SALA

Espedacular
empate a tres
entre Vipren y
Zona Franca

INFORMACiÓN
CHICLANA

El sábado 24 de noviembre se

disputó el partido de la liga fe-
menina sub 14 de fútbol sala
entre los equipos Vipren Pla-
yas de Cádiz y el Zona Franca,
que acabó con el resultado [¡-
nal de tres a tres.

Las chiclaneras jugaron un
gran partido contra uno de los
favoritos de la categoría, aun-
que no pudieron lograr el ano
siado triunfo. Las gol ea doras
fueron Ana, Cristina y Elena
que adelantaron el eqUipo has--
ta lograr el tres a cero, pero una
soberbia reacción del Zona
Franca dio como resultado el

empate a 3 final.
Sin duda ha sido un gran

partido y se ha notado la me.
jara del equipo Vipren Playas
de Cádiz en su juego. Poco a
poco van dejando de ser nova-
tas y comienzan a tomar el pul.
so a la competición.
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Jerez se sitúaentre losmunicipiosconla
viviendalibremásbaratadeAndalucía
El coste medio del metro cuadrado se encuentra entre los 1.468 y los 1.751euros

Cádiz y Rota son las localidades donde se localizan los precios más caros de la provincia

MANUEL ÁLVAREZ

Jerez es uno de los municipios
andaluces donde la vivienda nue-
va libre es más barata. Lejos del
precio que se pagan en otras loca-
lidades de la provincia, el metro
cuadrado jerezano se sitúa entre
los 1.468euros y 1.751 euros.

Estas cantidades se disparan si
se analiza la situación en otras ciu-
dades. Cádiz y Rota han entrado
en el selecto club de los municipios
con la vivienda r. lleva libre más
cara de Andalucía, por encima de
otras capitales como Sevilla y
Málaga, aunque todavía un esca-
lón por debajo de las grandes zonas
urbanas como Madrid, Barcelona
y Bilbao. El precio de la vívienda
nueva en Cádiz y Rota se ha sítua-
do en la franja que va de los 2.446
a los 2.831 euros por metro cua-
drado, que en la comunidad anda-
luza solo igualan algunos munici-
pios de la Costa del Sol, por ejem-
plo Estepona, Marbella y
'Ibrremolinos. El peldaño superior,
el de los munícipios con las vivien-
dag más caras, de entre 2.831a 4.213
euros, no tiene reflejo en la comu-
nidad andaluza, y sólo la sufren
una decena de áreas urbanas, prin-
cipahnente en Madrid, Barcelona,
País Vasco y Baleares, según refl...
ja el Atlas Estadistico de las Áreas
Urbanas de España de 2006 que
acaba de presentar el Ministerio
de Vivienda.

Los datos, correspondientes al
segundo trimestre de 2007, refl...
jan la situación de los precios de
la vivienda en las 83 graÍldes áre-
as urbanas en las que se ha divi-
dido el país, de las que la provin-
cia gaditana cuenta con tres: las
áreas de la Bahía de Cádiz -que
incluye a Jerez-, Algeciras y San.
lúcar. En la Bahía de Cádiz, que
también incluye a Jerez, encon-
tramos a dos municipios, como son
la capital y Rota, que se separan
claramente del resto como los que
cuentan con la vivienda libre más
cara. Un peldaño por debajo, el de
las viviendas de entre 2.083 y los
2.446 euros se encuentra Sanlúcar,
situación que comparte con San
Roque y La Linea, en el Campo de
Gibraltar.

Les municipios del arco de la

¡ Los propietarios de
i Sanlúcar cobran los
: mismo que los de
IMálaga o Sevilla
1

+

.
\Iit,

COSTOSAS. Solo grandes capitales como Madrid, Barcelona o Bilbao compiten con Cádiz y Rota en el precio de las viviendas-/ o. CHAMORRO

MAPA DEL PRECIO DE LA VIVIENDA NUEVA LIBRE
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Empresas dueñas del suelo
El Ministerio de Vivienda ha
hecho público por primera vez
en su Atlas Estadístico de las
Áreas Urbanas de 2006los datos
de la estructura y concentración
de la propiedad dei suelo, que
colocan a las empresas comolas
grandes propietarias del suelo
urbano aún sin edificar.

Aunque este dato no supone
una novedad, resulta clarifica.
dar saber cómo se reparte el su...
lo ya preparado para edificar en
ias tres grandes áreas urbanas
de la provincia -Bahia de Cádiz,
Bahia de Algeciras y SanlÚcar-.
Las mayores díferencias se
encuentran en la Bahía de Alg...

Distribución del suelo
según titularidad y
superficie

Bahía de Cádiz

31 72% ~ 25.45%

98i.1Ha~787.3Ha
--,

42.83%
L324.7Ha

Emp..." . Bahiode Algeciras 9,2%
.Adm',is',,,.,

~ . 333.3Ha
32,96%

1.130.1Ha -¡
57,3%

1.965.4 Ha

Sa.lúear de Harramed.

17,58% _.~24.13%

45.1Ha ~ 61,.9Ha

1
58.29%
149.6Ha

GRÁFICO' JA T

ciras, donde las empresas son
dueñas del 57% del suelo urba.
no frente al 9,72% de las persa.
nas ÍlSicas y el 32% de las admi-
nistraciones. Estos porcentajes
se igualan más en la Bahía de
Cádiz (42% de las empresas por
25% de los particulares), donde
la empresa con más suelo urba-
no (486 hectáreas) es dueña de
una de cada tres hectáreas en
manos de las compañías.

Bahía (Chiclana, San Fernando,
Puerto Real y El Puerto) y Algeci-
ras se colocan en el cuarto pelda-
ño establecido por el Ministerio de
Vivienda, con un precio que osci-
la entre los 1.751 y los 2.()83euros.
Por Último, Jerez y Arcos están
entre los municipios con los pisos
más baratos, que la estadística
ministerial coloca entre los 1.468
y los 1.751euros. Existe un último
escalón entre los 880 y los 1.468
euros que no se da en la provincia
gadítana, aunque si en municipios
como Écija, Puente Genil y Andú.
jar.

y es que junto con los munici-
pios costasoleños, Cádiz y Rota tie-
nen las viviendas nuevas más
caras de Andalucia. Capitales
como Málaga, Sevilla y Córdoba
cuentan con precios parecidos a
los de Sanlúcar, y en Granada o
Jaén, aun más bajos, son simila-
res a los de San Fernando. A nivel
nacional, las grandes áreas urba.
nas de Madrid, Barcelona, San
Sebastián, Vitoria, Bilbao, Logro.
Ho y en Baleares, Calvia y Ciuta.
della, se sitúan en el escalón más
alto de los precias con viviendas
que pueden llegar a los 4.12.'3euros
-'1 metro cuadrado. Capitales
importantes como Zaragoza o
Gerona igualan los importes
medíos de Cádiz y Rota. Otro de los
elementos que incluye el Atlas de
ias Áreas Urbanas confeccionado
por el Ministerio de Vívienda es la
variación interanual del precios
medio de la vivienda durante el
segundo trimestre de 2007.
mabardera@lavozdigital.es
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,AntonioSanziniciala
campañapopularIiAutobús
porelcambio'enElPuerto

--Promete dos centrosde saludy el Palacio de Justicia

CRISTINA LOJO EL PUERTO

El secretario general del PP-A y
candidato número uno por la pro-
vincia de Cádiz a las elecciones
autonómicas, Antonio Sanz, ini-
ció ayer su campaña Autobús por
el cambio en El Puerto. En ésta,
se ha comprometido a construir
los centros de salud de la Zona
Norte y Valdelagrana, el Palacio
de Justicia y el desdoble de la
carretera de Fuentebravía. Asi-
mismo, dentro de la campaña Pro-
vincia en positivo, el dirigente
popular se comprometió a llevar
a cabo «desde el Gobierno de la
Junta, presidído por Javíer Are-
nas, cuantas iniciativas plantee
el Ayuntamiento de El Puerto en
mejora de la ciudad».

Además, Sanz destacó que el
Palacío de Justicia de El Puerto
es «uno de los principales com-
promisos del PP» y apuntó que la
Junta de Anc:alucía «no ha desti-
nado ni un sulo euro en los pre-
supuestos de :3008»y que «tam-
poco lo ha contemplado el PSOE
en las enmiendas que ha hecho a

,
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Dirigentes provinciales y locales acompañaron a Sanz. / c. LOJO

sus propíos presupuestos». Por
otro lado, se comprometió a «gar
un giro» a la construcción de
viviendas de protección oficial en
El Puerto de cara a las próximas
eleccionesautonómicas, así como
a <<labajada de impuestos una vez
que Javier Arenas se convierta
en presidente de la Junta de
Andalucia». En cuanto a la pro-

Costasexigirácertificados
medioambientalesparalosplanes
deplayaqueduren.másdeunaño

LA voz

El Consejo Provincial de Playas
abordó ayer en una reunión cele-
brada en la sede de la Mancomu-
nidad de Municipios del Campo
de Gibraltar, en Algeciras, la pro-
puesta de guía para la elabora-
ciól) de los planes de explotación
de playas que ha presentado la
Demarcación de Costas Andalu-
ela Atlántico. La principal nove-
dad expuesta por el jefe de Cos-
tas, Federico Fernández, fue que
se exigirán certificaciones de
calidad turística y ambiental
para permitir a los municipios
planes que duren más de un año.

La reunión estuvo presidida
por el delegado provincial de
Turismo, José María Reguera,
que tras excusar la ausencia de
la patronal de hostelería, Hore-
ca, señaló que la representativi-
dad política del encuentro esta-
ba garantizada en función al
acuerdo alcanzado por las man-
comunidades con la ásistencia,
como estaba previsto, de los
ayuntamientos de Coni!, Rota y
Tarifa en nombre de las manco-
munidades de Janda, Bajo Gua-
dalquivir y Campo de Gibraltar,
respectivamente, y a pesar de la
ausencia del Ayuntamiento de
Cádiz designado como represen-
tante de la Mancomunidad de
Municipios de la Bahía de Cádi2.

+

La propuesta presentada en el
Consejo Provinoial a modo de
guía para redactar los futuros
planes de playas se basa en la
necesaria regulación u ordena-
ción de los tipos de ocupación,
que se han clasificado entre ser-
vicios básicos, servicios com-
plementarios, actividades y even-
tos.

. Tambíén se plantearon los cri.
terios que regirán la consecución
de los planes plurianuales de pla-

vincia, Antonio Sanz presentó un
catálogo de intenciones que, ase-
guró, se llevarán a cabo. Entre
ellas destacó la puesta en marcha
de un Plan Especial de Empleo,
la construcción de 133 kilómetros
de autovía, el apoyo a los sectores
de producción tradicionales y la
mejora de los servicios sanitarios
y de guarderias.

yas y que, según destacó Federi-
co Fernández, responden a «dos
coordenadas, una de carácter
ambiental y otra de prestación de
servicios de calidad». El jefe de
la Demarcación de Costas se refe-
ría así a las certificaciones que
se exigirán para conseguir esa
plurianualidad de los planes de
explotación de playas, como son
la Q de Calidad Turística o las
certificaciones ambientales según
las normas ISO 9.000, 14.000 o
EMAS.

La posibilidad de elaborar pla.
nes de playas mancomunados fue
otra de las propuestas que se puso
sobre la mesa, en el sentido de
mancomunar los servícios deri-
vados de la gestión de playas en
un futuro.

Viernes30/11/2007 I La voz

Pizarroaseguraque
Rubalcabaserácandidato
«contodaseguridad»

J. LÓPEZCÁDIZ

El secretario de organización
del PSOE-A, Luis Pizarro, ase.
guró ayer que «con toda proba.
bilidad» el ministro del Interior,
Alfredo Pérez Rubalcaba, será
el cabeza de lista por Cádiz al
Congreso de los Diputados de la
formación socialista de cara a
las próximas elecciones gene-
rales. El politico de Alcalá de los
Gazules manifestó que existe
una propuesta de la dirección
provincial del partido en este
sentido y que aún se tienen que
seguir los cauces ordinarios de
la formación antes de presentar
la candidatura en firme.

El dirigente socialista anda.
luz realizó estas declaraciones
antes de mantener un encuen.
tro con militantes en una reu-
nión del comité local de su par-
tido. Según explicó, se están visi-
tando agrupaciones de toda
Andalucía para hacer balance
de los gobiernos socialistas cen-
tral y autonómico en la legisla.
tura que. ya se acaba, así como
lo que calificó como los «logros
socialistas» en lo que respecta a
las crisis vividas en la provino
cía en los últimos cuatro años,
en referencia a la sufrida por el
sector naval que fmalizó con la
reconversión en Navantia y a la

DELPHI
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Luis Pizarra. / NURIAREINA

más reciente provocada por el
cierre de la fábrica de compo-
nentes de automoción Delphi.

Pi2arro también se manifes-
tó sobre el plan industrial que
el pasado martes aprobó en
Cádi2 el Consejo de Gobierno de
la Junta de Andalucia. Lo cali-
ficó como un «gran aconteci.
miento histórico». Sobre las
reacciones de la oposición a este
plan, dijo que ha sido «lamen-
table que PP e IV no hayan teni.
do la altura de miras de hacer
una valoración acorde con los
empresarios y sindicatos de la
provincia, que han mostrado
una reacción positiva».
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Federico Fernández, jefe de Demarcación de Costas. / MIGUELGOMEZ
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Laempresa solicita autorización para vender
parte de la maquinaria de las instalaciones
Delphi ha solicitado a la titular del Juzgado de lo Mercantil de Cádiz.
Nuria Orellana, que instruye el proceso concursa!, una autorización
judicial para proceder a «la venta de equipos industrtales» de la anti-
gua planta de Delphi. La solicitud data del pasado día 12.Según este
escrito, la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucia (IDEA)
dio su conformidad porque «la maquinaria instalada en DASE no es
necesaria para los nuevos proyectos que se van a desarroliar»./ LAvoz

IBERDROLA

Los cincoparques delaprovinciaalcanzanlos 108 MW
La pOIencia eólica de Iberdrola instalada en la provmcia, donde
cuenta con cinco parques, alcanza ya los 108 megavatios (MW). Jun.
to con los cuatro que tiene instalados en Granada, llega a un total
de 306MW La empresa destinará 820 millones de euros para su cre-

LCim~ento en Andalucía-/ LAV02 "-- ----
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ROTA

Desestimanel recursodelConsistorio
enelquepedíaalGobiernounamayor
compensaciónporlaservidumbremilitar
Elequipo de Gobierno local destaca que «seguirá luchando ya que 500.000 euros
no pagatodo loque el puebloaguantapor tener una Base Navalen su ténnino»

P. ALÁEZ / LA voz ROTA

El recurso que el Ayuntamiento
de Rota interpuso con ia inten-
ción de que el Gobierno apro-
bará un aumento de la cantidad
que asigna al municipio como
compensación por la servidum-
bre militar ha sido desestimado-
La Junta de Gobierno Local ha
recibido un comunicado en el
que se le informa de la resolu-
ción de este contencioso admi-
nistrativo.

El delegado de Régimen Inte-
rior y Gobernación, José Anto-
nio Liaño, afirmó que el Consis-
torio acata esta sentencia «pero
entiende que este asunto al mar-
gen de su aspecto jurídico y
administrativo es fundamental-
mente politico». «El equipo de
Gobierno seguirá luchando, ya
que con 500.000euros no se paga
todo lo que el pueblo de Rota
aguanta como consecuencia de
tener una gran parte de su tér-
mino municipal ocupado por la
Base Naval», afirmó Liaño. En
este sentido, el delegado aludió
a asuntos como el bloqueo del
desarrollo del suelo industrial,
la paralización del desarrollo
urbanístico en zonas como el R-
8 o el problema del pago del IBl,
entre otras cuestiones.

El edil recordó que hace algo
más de un año fue llevada a Ple-
no la propuesta de presentar un

8ASE NAVAL.La localidad lleva más de 50 años conviviendo con un recinto militar ./ PAULA ALÁEZ

recurso contra la resolución de
Gobierno del Estado, de com-
pensar al Ayuntamiento de Rota
ya otros cinco ayuntamientos
más con una subvención de
500.000 euros por su servidum-
bre militar. El Ayuntamiento
entendía que aún estando a favor
del concepto de la citada sub-
vención, la cantidad era insufi-
ciente.

Para Liaño, incluyendo esta
aportación dentro de los Presu-
puestos Generales del Estado, el

El polígonoindustrial
y el puertopesquero,
laszonasmásruidosas

P. A./ L.V. ROTA

Los niveles de ruido en Rota, en
lineas generales, se encuentran
dentro de la normalidad, aunque
existen zonas donde la contami-
nación acústica es mayor. Estas
son las conclusiones de un estu-
dio elaborado por la empresa
Applus Control, en el que desta-
ca el puerto pesquero y el poligo-
no industrial como las zonas más
ruidosas.

La delegación de Medio
Ambiente ha sido la encargada de
presentar el mapa de ruidos del
municipio fruto de los datos apor-
tados por el informe. A lo iargo de
año y medio Applus Control ha
hecho diversas mediciones en dis-
tintos lugares del municipio.

El delegado de Medio Ambien-
te, Antonio Alcedo, ha destacado

+

que este estudio «nos presenta a
una ciudad que no es excesiva-
mente ruidosa y que se encuentra
dentro de unos parámetros nor-
males, aunque bien es cierto que
existen zonas o puntos como el
polígono industrial y el puerto
deportivo-pesquero, en los que los
niveles de ruido son más elevados
y por tanto, es necesario tomar
medidas que los reduzcan».

El edil anunció que el mapa
acústico será utilizado por los téc-
nicos a la hora de elaborar el nue-
vo PGOU, «de manera que sea
posible construir una ciudad soso
tenible y de mayor calidad».

Para Antonio Alcedo, «se trata
de un paso en la lucha contra el
ruido». En este sentido, recordó
como junto a la Mancomunidad
de Municipios del Bajo Guadal-
q uivir ya se puso en marcha la

Gobierno del PSOE «se lava las
manos y piensa que ha cumpli.
do, olvidando que cuando estaba
en la oposición eran ellos los pri-
meros en pedir el pago de 500
millones de pesetas».

Asimismo, Juan Antonio Lia.
ño apuntó que «estamos ante una
traición del PSOE hacia el pue-
blo de Rota». Desde el equipo de
Gobierno se entiende que antes
de que se interpusiese el recur-
so y se dictaminase la sentencia,
ya se había producido una nego-

ciación politica en la que no se
ha tenido en cuenta al Consisto-
rio y en la que se podrían haber
cerrado« los flecos que hay peno
diente con este tema y haber lle-
gado a un acuerdo viable». Por
último, Liaño lamentó que la sen-
tencia haya llegado después de
que los Presupuestos Generales
del Estado para el 2008 estén ya
cerrados, «puesto que ello signi-
fica que este asunto tendrá que
esperar hasta los presupuestos
del 2009».

La zona pesquera de Rota es uno de los puntos más ruidosos / P.A.

Oficina Técnica Medioambiental
y que precisamente, será esta ofi-
cina la que realice junto con la
Policia Local, las labores de con-
trol del ruido para que todas las
Ordenanzas municipales exis-
tentes al respecto se cumplan.
«Quizás dos de los aspectos que
más se controlan y se seguirán

vigilando serán los motores de
escape libre y el horario de cierre
de bares, pubs y discotecas», aña-
dió.

El mapa de ruido será expues-
to al público para que puedan rea-
lizarse las alegaciones que se cre-
an convenientes y también se col-
gará en la web municipal.

Viernes30/11/2007 I La Voz

SANLÚCAR

LaFederación
deVecinos
Guadalquivirya
cuentaconuna
nuevasede

P. A. SANLÚCAR

El antiguo local que servía
para la gestión del cobro del
IBI, sito en. la Cuesta del Pica-
cho, más conocido por los
sanluqueños como Carretera
Nueva, junto a la Casa del
Mar, será en adelante el nue-
vo centro de gestión, reunión,
organización y atención al
ciudadano de la Federación
de Vecinos Guadalquivir.

Las instalaciones fueron
inauguradas ayer por la alcal.
desa de la localidad, Irene
Garela, acompañada del Pre-
sidente de Diputación, Fran-
cisco González Cabañas, así
como por numerosos repre.
sentantes vecinales Antonio
Jiménez, presidente de la
Federación, Yolanda Odero,
Vicepresidenta; así como
otros cargos de su Junta
directiva.

«Este edificio sí que reúne
las condiciones minimas que
necesitamos en la federa-
ción», afirmó el presidente
vecinal quien manifestó que
«no hay que menospreciar
como lo han hecho otros
gobiernos de nuestra ciudad,
la importancia y la relevan-
cia de un movimiento como
el nuestro que abarca cin-
cuenta asociaciones de todos
los puntos de Sanlúcan).

Para los dirigentes de la
Federación, este gesto de cola-
boración del Ayuntamiento
«puede marcar un principio
de real participación ciuda-
dana con otras iniciativas del
equipo de Gobierno como la
renovación y adecuación del
desfasado Reglamento de Par-
ticipación Ciudadana».

ElPSOEorganiza
uncoloquio
sobrelaviolencia
degénero

LA VOZ SANLÚCAR

El hotel Guadalquivir acoge-
rá mañana sábado a partir de
las siete de la tarde una char.
la.coloquio a cargo de la escri-
tora y periodista Nuria Vare-
la Menéndez, y la fotógrafa y
autora de la exposición No sólo
duelen los golpes, Pamela
Palenciano Jódar Esta activi-
dad se enmarca dentro de los
actos organizados desde el
PSOE provincial con motivo
del Día Internacional Contra
la Violencia de Genero.

El grupo municipal socia-
lista emitió ayer un comuni.
cado para invitar a los ciuda-
danos a este acto «en el que
conocerán esta verdadera y
cruel realidad».


